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令和５年度 第１回日高市青少年問題・いじめ問題対策連絡協議会 会議録 
 
１ 開催日時  令和５年８月 22 日(火) 午前 10 時～11時 20 分  
 
２ 開催場所  日高市役所３階 301 会議室 
 
３ 公開・非公開  公開 
 
４ 非公開理由  なし 
 
５ 出 席 者  谷ケ﨑照雄会長、中村一夫委員、松本健一委員、原政幸委員、 

伊藤輝雄委員、西澤幸美委員、髙柳美穂委員、松川実委員、山口永子委員、
上谷美貴委員、小林雪子委員、小倉敦委員、山中由美子委員、山畑淳子委
員（14 名） 

 
６ 説 明 員  学校教育課指導主事猿渡啓介 
 
７ 欠 席 者  島津芳久委員、森孝博委員、細野彰委員、森怜也委員、小泉光枝委員, 

太田麻奈美委員（６名） 
 
８ 事 務 局  教育部長滝沢淳、教育部参事長嶋伸一、学校教育課長利根川典正、 

生涯学習課長中條智則、学校教育課指導主事猿渡啓介、 
生涯学習課生涯学習担当主幹平井世一、生涯学習課生涯学習担当主任大野
康行 
          

９ 傍 聴 者  １人 
 

10 協議事項  （１）日高市いじめ防止等に関わる取り組みについて 

（２）各団体活動実施状況及び青少年健全育成対策について 
 

11 会議資料  ・次第 

・名簿 
・小・中学校におけるいじめの実態について  資料１-１、１-２ 
学校区・学年別「いじめの認知率」     資料２-１、２-２ 
学校別「いじめの態様」          資料３-１、３-２ 
学校別「いじめの発見のきっかけ」     資料４-１、４-２ 

        ・各団体の活動実施状況及び青少年健全育成対策についての報告書 
                              資料５ 
 
12 会議の経過  
（１）日高市いじめ防止等に関わる取り組みについて 

資料に基づき事務局より説明した。 

・委員  資料 1-1 P.1 小・中学校におけるいじめの実態について の認知件数と、

資料 3-1 P.5 学校別いじめの態様の合計数が違う。合わせたほうが良いの

では。 

・事務局 資料 3-1 では複数回答で集計している。わかりずらいので修正をする。 
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・委員  資料3-1 学校別いじめの態様の「その他」はどんなものがあるのか。  

・事務局 小学校での「その他」では、同じ真似をされる、箒でたたかれる、にらま

れる等がある。中学校では、にらまれる、英語スピーチの真似をされる、物

をとってと必要以上に言われる等がある。 

・会長  児童生徒へ実施するアンケートは、同じ内容であるというが、学校によっ

てバラツキがある。SNS でのいじめなどはここに出てこないが。 

・事務局 実態調査の聞き取り等を行っているが、ネットトラブルの意識がだいぶ浸

透しているのではと思う。 

・会長  SNSのいじめも把握してほしい。意識の指導をお願いする。 

・委員    いじめが原因で不登校になったものはあるのか。   

・事務局 ４年度はない。３年度は２件であった。 

 
 

（２）各団体の活動実施状況及び青少年健全育成対策について 

各団体より活動内容等報告書に基づき説明 

その他 

・委員   登下校の見守りを見ていると、いじめなのかふざけなのか境目がわからない。

様々な態様があるが、その場合は注意したほうが良いのか。   

・事務局 学校に連絡いただければその後の対応をします。 

・委員   よく、登校時間でないのに、ジャージで学校方向へ歩いている生徒を見かけ

る。声かけとかしたほうが良いのか。   

・事務局 学校の相談室へ行く等の場合も考えられる。学校では個別の対応をしている

ので。明らかに学校方面ではない、ちょっとおかしいと思ったら学校へ連絡し

てほしい。 

 


